

**Zeitschrift:** Gazette / Oldtimer Club Saurer  
**Herausgeber:** Oldtimer Club Saurer  
**Band:** - (1994)  
**Heft:** 20

**Vorwort:** Liebe Mitglieder [...]

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 13.03.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# Oldtimer Club

Postfach  
Grabenstrasse 6  
CH-9320 Arbon



# Gazette

Nr. 20, Januar 1994



Liebe Mitglieder

Das alte Jahr ist vorüber, ein Neues beginnt, ein guter Zeitpunkt um einige Gedanken zum letzten und zum neuen Jahr zu machen.

Redaktionsadresse:

David Piras

Seestrasse 109

9326 Horn

1994 hat unsere erste "Museumssaison" stattgefunden. Für alle von uns war das eine neue Erfahrung, niemand hatte einschlägige Erfahrungen. Der Besucheransturm an der Eröffnung hat uns das grosse Interesse an Saurer-Nutzfahrzeuggeschichte gezeigt. Der Besucherandrang des letzten Sommers motiviert uns jetzt bei den Vorbereitungen für die nächste Saison.

Die Anzahl der Teilnehmer und die Art der Fahrzeuge an den verschiedenen Treffen und Ausfahrten sind Anzeichen dafür, dass sich je länger je mehr Leute finden, die die Fahrzeugmarke Saurer am Leben halten. Ein sehr positives Anzeichen ist auch, dass nicht nur die Quantität der teilnehmenden Fahrzeuge grösser wird, mit der Qualität sind wir auch auf dem richtigen Weg. In den letzten Jahren war zumindest äusserlich eine Qualitätsverbesserung der Fahrzeuge zu sehen. Die Anzahl der gut restaurierten Oldtimer nimmt auch laufend zu. Eines macht mir jedoch Sorgen, alle Aktivitäten beschränken sich auf die Schweiz und finden beinahe unter Ausschluss der Öffentlichkeit statt. Saurer im Ausland sind immer noch eine Seltenheit. Dass es auch anders geht, hat in Artikel in einer deutschen Oldtimer-Zeitschrift im letzten Herbst gezeigt. Ich werde mich in diesem Jahr speziell um mehr Publizität im In- und Ausland bemühen. Wenn wir schon Qualität liefern, dürfen wir ruhig auch Werbung dafür machen. Wer, auch von anderen Saurer-Clubs, gefallen an solchen Überlegungen findet und auch bereit ist dafür Einsatz zu zeigen, soll sich bitte bei mir melden. Dieses Jahr müssen wir etwas tun!

Unsere phänomenal ansteigende Mitgliederzahl zeigt uns auf jeden Fall, dass wir im grossen und ganzen auf dem richtigen Weg sind. Natürlich haben wir da und dort gewisse Schwachstellen, die den einen oder anderen ärgern. Wer sich aber über den Club ärgert, darf auch ruhig ein bisschen unzufrieden mit sich selbst sein, denn er ist Teil des Clubs. Mithilfe bei der Lösung eines solchen Problems fängt meist schon bei einer Mitteilung an den Vorstand an! Auch habe ich während dem letzten Jahr Unmengen teils sehr guter bis genialer Ideen gehört. Wenn wir nur einen kleinen Teil dieser Ideen umsetzen könnten, sähe unser Club viel besser aus. Die Sache hat einen grossen Haken: Wer gute Ideen hat, muss sich auch mit Einsatz dahinter setzen, um sie zum Ziel zu führen. Wenn derjenige, der die gute Idee hat, schon nicht bereit ist, sich dafür einzusetzen, wie sollen andere daran glauben? Einsatz und Initiative sind gefragt! So höre ich seit ich den OCS kenne von der sauguten Idee, ein Oldtimertreffen in Arbon zu veranstalten. Das ein einzelner nicht den Mut und die Mittel hat, etwas derartiges durchzuziehen, kann ich verstehen. Es gibt also nur eins, sich zusammentun und die Sache starten! Wer bereit ist, Einsatz zu zeigen, soll sich bei mir melden. Da ich den Januar aber im Militär verbringe, bin ich auf schriftliche Mitteilungen oder Angaben auf dem Anrufbeantworter angewiesen (Tel./Fax 071/45 15 65).

### Pinverkauf

Unsere Postautopins sind restlos ausverkauft! Es ist demnächst mit einem neuen Pin von einem unserer Fahrzeuge zu rechnen.

### Mahnungen

Wie jedes Jahr konnten wir auch für die Mitgliederbeiträge für 1993 mit mehr oder weniger grosser Freude Mahnungen verschicken. Vor Freude hab ich vergessen, die Höhe des Mitgliederbeitrages anzugeben, er beträgt Fr. 50.-, Mitglieder in Ausbildung zahlen Fr. 20.-. Über Beiträge, die diese Zahlen überschreiten freuen wir uns natürlich besonders!